



Mitglied im  
Deutschen Segler-Verband

**Segelclub Hochheim e.V.** 30 Jahre SCHO

## Presseinformation vom 17.09.2012

### Hochheimer Stadtmeisterschaft, Rangliste Micro Cupper, Ranglisten- und Hessenmeisterschaft der Congerklasse

Am vergangenen Wochenende trafen sich wieder Segler aus ganz Deutschland zur diesjährigen und 33. Hochheimer Stadtmeisterschaft, ausgerichtet vom Hochheimer Segelclub. 30 Mannschaften gingen insgesamt an den Start. An der Wertung für den diesjährigen Stadtmeister konnte jeder Hochheimer Bürger, der im Besitz eines Segelscheins ist, teilnehmen. Gleichzeitig zählte diese Regatta aber auch als bundesweite Ranglistenregatta der Micro Cuper und Conger-Klasse und als zweiter Lauf für die Hessenmeisterschaft – ebenfalls in der Conger-Klasse. Alleine die Micro Cuper stellten ein stattliches Feld von 10 Booten.

So konnte der SCHO auch etliche Teilnehmer aus Rheinland-Pfalz, Bayern, NRW und dem Saarland



Zum Start der 2. Wettfahrt hielt sich der Wind gerade noch und die Boote waren bis ca. 18:00 Uhr auf der Regattastrecke. Am Sonntag blieb der Wind vollständig aus, sodass leider keine weiteren Wettfahrten mehr gestartet werden konnten. Besonderen Dank gilt trotzdem unserer Hochheimer DLRG, die mit 2 Bootsbesetzungen wie immer unsere beiden Sicherheitsboote unterstützen.

begrüssen. Die Hochheimer Bucht stand buchstäblich "unter Segel". Ein-Mann-Boote der Laserklasse und unser Nachwuchs in den "Optimisten", Jugendliche in dem "420er", und 2-Mann-Boote der Conger-, Micro- und Aquila-Klassen gingen an den Start. Aus dem Feld heraus ragten die größeren Micro-Cupper, Kajütboote, die mit bis zu drei Personen gesegelt werden. Gegen 14:00 Uhr konnte am Samstag bei leidlichem Wind und blauem Himmel die erste Wettfahrt angeschossen werden.





Mitglied im  
Deutschen Segler-Verband

# Segelclub Hochheim e.V. 30 Jahre SCHO

Am Sonntag stand dann noch eine Bootstaufe an. Eine zweite, fast neue Vereinsaquila wurde auf den Namen "Halbtrocken" getauft; in Anlehnung an unsere Weinregion und den Segelsport. Übrigens: Eine Aquila namens "Riesling" und "Auslese" sowie einen Laser namens "Batschnass" gibt es bereits im Verein...



Ihren feierlichen Höhepunkt fand die Veranstaltung zur abschließenden Siegerehrung am Sonntagnachmittag, die



der Vorsitzende des Vereins Rainer Basten und Sportwart Jürgen Bauer gemeinsam vornahm, "verstärkt" durch einen Vertreter des Hessischen Seglerverbandes, Frau Bürgermeisterin Munk und als Vertreterin der Stadt Hochheim, sowie der Weinkönigin Hannah. Als eindeutige Sieger konnte zum wiederholten Male Thomas Hartmann und Julianne Sohn vom SCHO beglückwünscht werden. Sie führen die Wertung der Conger-Ranglistenregatta an, wurden Hessenmeister 2012 in der Conger-Klasse und sind auch unsere neuen Stadtmeister in diesem Jahr.

## Herzlichen Glückwunsch – mehr geht nicht!

Dies unterstrich einmal mehr die Besonderheit dieser Veranstaltung für die Wein- und Sektstadt Hochheim. Zahlreiche Weingüter und Sekthäuser hatten sich auch dieses Jahr wieder mit großzügigen Sachspenden für die Preisverleihung an der Veranstaltung beteiligt. Ihnen gilt unser besonderer und herzlicher Dank.

Nun neigt sich die Segelsaison wieder ihrem Ende entgegen. Traditionsgemäß nutzt der Segelclub Hochheim die Wintermonate für die theoretische Ausbildung zum Erlangen der Segelschein. Hierzu findet am 10. Oktober um 20:00 Uhr im Segelclub am Mainweg 35 eine Informationsveranstaltung statt, in der ausführlich über die Ausbildung informiert wird. Wer Interesse hat, das Segeln zu lernen und den Sportbootführerschein Binnen, den Sportbootführerschein See oder den SKS (Sportküstenschifferschein) zu erwerben, ist hierzu herzlich eingeladen. Weitere Informationen erteilt Mathias Zeiss unter [mzeiss\\_scho@email.de](mailto:mzeiss_scho@email.de) und sind wie immer auch aktuell der Homepage des Clubs zu entnehmen ([www.segelclubhochheim.de](http://www.segelclubhochheim.de)).

Friederike Hohmann